

フロムワンとお取引頂きましたユーザーさまにお届けするニュースレター。

(有)フロムワン

「1から」通信

発行部数

250部

平成19年2月号

川口市東川口1-16-6-2F

TEL 048-291-2240

FAX 048-291-2242

発刊者 山本 達也

第7号になりました。ラッキーセブンです！

皆様、昨年の年末ジャンボはいかがでしたか？宝くじを買った方もたくさんいらつしやるのではないのでしょうか？我が家では奥さんが購入してみたみたいですが…。

結果は…、「また来年がんばる」と言っていました。

何を頑張るのでしようか？ 恐くて聞けませんでした。



ハズしくじ
です・・・。

いかがお過ごしでしょうか？くじ運がないどころか、年末に

浦和美園シヨツピングセンターで財布を落としてしまった、

(有)フロムワン 山本です。(泣)

今年は、いつもより寒さがやわらかい気がします。

灯油を買いに行く回数が少ないような。それとも、年々厚みを増してゆく皮下脂肪という名の、天然素材の肌着のおかげ

でしょうか？(泣)

「この際、財布のことといい、細かいことは気にせず、張り切って

まいりましょう！

今回もお付き合いください。

おすすめ本



何年も前、娘が生まれた時に読んだ本です。

ブックオフ行きになったのですが、もうすぐ娘が4歳になるのを前に、また気になってアマゾンで取り寄せてしまいました。前半は、タイトル通りの内容で、結構過激な表現もありますが、「父親の娘に与える影響こそが、深いところで女性の人生を決定している」との意見には、かなり「ドキッ！！」としました。著者が心理学者ではなく、動物行動学者の見地から執筆していることもあり刺激的な内容ですが、後半は家庭、とりわけ夫婦関係のことについて述べられています。家庭人として、娘の父親として、改めてピシッと襟を正される思いがした一冊です。読んだあと、「こいつもそうなのかなあ・・・」といつも以上に娘の顔をマジマジと見つめてしまいました。

「娘は男親のどこを見ているか」

(著) 岩月 謙司

(出版社) 講談社

携帯電話の話 ①

皆さんはどちらの携帯電話をお使いでしょうか？

弊社では、携帯電話の取り扱いはしていないのですが、何かとお騒がせな携帯電話のナンバーポータビリティ制度について、簡単にまとめました。参考にしてください。

① ナンバーポータビリティとは？

契約している電話会社を変更しても電話番号を変更することなく、変更後の携帯電話会社のサービスを利用できるという仕組みです。

② メリットは？

携帯電話会社を変更しても、電話番号が変わらないので、新たに友人などに電話番号を教えたり、名刺を印刷し直したりするといった必要がありません。また、利用者は、電話料金が少しでも安い携帯電話会社に簡単に乗り換えられるようになります。さらに、携帯電話会社同士の競争が促進され、サービス向上が期待できます。

③ 利用時に注意することは？

現在利用しているメールアドレスは利用できなくなります。また、変更前の各種割引サービスは解約とともに終了となり、年間契約などの割引サービスを契約していた場合、解約に伴い別途費用が発生する場合があります。

④ 手数料は？

携帯電話会社を転出する際に各携帯電話会社とも、2,100円が必要となります。

また、転入する際の手数料は、各携帯電話会社ともに無料となります。

(ただし、別途契約事務手数料:2,835円～3,150円が発生します。)

いかがでしたか？参考になりましたでしょうか？

ちなみに、私はNTTドコモです。



携帯電話の話 ②

先日、仕事中に実家(四国・愛媛)の父親の携帯から、私の携帯に着信がありました。滅多に、電話などよこさないのに、「なんだ、忙しいのに。」と思いつつも「何かあったのかな？」と気になり、通話ボタンを押しました。すると、私の携帯の画面には、な、なんと！！猫を抱いたしばらくぶりを見る父親の〇ゲ頭が写っているではありませんか！！そして画像が大きくブレたかと思うと、今度は前歯が1本抜けた母親の嬉しそうな顔のドアップ…。

父 「うつちょるか～～」(写っているか?)

母 「うつちょるか～～」(")

どうやら、携帯電話を買い換えた際、お店に勧められるがままテレビ機能付の機種を購入し、嬉しくていじくりまわしているようです。数年前に定年退職したとはいえ、機械といえば耕運機ぐらいしかわからなかった父親が…ビックリです。

父・母 「どがいなぞ?うつちょるか?」(どうだ?写っているか?)

と何度もしつこく聞いてくる両親に、

私 「うつちょるけど…。」(写っているけど。)

と繰り返し答える私の声は、その日とうとう届かなかったみたいです。(聞いていなかった。)

父 「おっかしいのぉ～」(おかしいなあ。)

「この電話いけん!!」(この電話だめだ。)

と一方的に切れてしまいました。

携帯電話を握ったまま、私はしばらくその場に立ちすくみました。

……世の中は変わった。そう実感した瞬間でした。

< オヤジへ くれぐれもメールしながら耕運機の運転はしないように

息子より >

<後記>

もうすぐ春がやってきます。気持ちよく新しい季節を迎える為にも、体調管理には気をつけましょうネ。それではまた次号で！！